



La Junta de Beneficencia, en cooperación con Corporación GPF, inauguró el área de residencias del Instituto de Neurociencias (INC), un modelo terapéutico que busca ofrecer un tratamiento y estadía digno a los usuarios en todos los aspectos, con terapias ocupacionales que les devuelven o mantienen sus destrezas cognitivas que le permitan desenvolverse de manera autónoma.

Cristina Pineda, Subgerente de asuntos públicos y comunicación estratégica de Corporación GPF, señaló que la relación con la Junta no es reciente, que ya han trabajado en varios proyectos desde el 2014. “En esta ocasión entregamos un importante aporte económico para hacer la readecuación del área de residencias, que más de 113 usuarios puedan vivir dignamente y en condiciones que cubran sus necesidades básicas”, señaló.

Bajo el modelo de residencias asistidas en el INC, hay un total de 113 pacientes que tienen un alto y mediano grado de autovalencia y que viven en un ambiente de hogar y convivencia familiar. Previamente, recibieron preparación para adaptarlos a su nuevo estilo de vida, siendo ellos los protagonistas de su rutina diaria, pero siempre con el cuidado y la asistencia especializada que necesitan por su condición de salud mental.



Andrés Aspiazu, en representación del INC, entregó una placa de reconocimiento a corporación GPF en agradecimiento al compromiso a la labor social de la Institución. “Este aporte contribuyó a realizar las adecuaciones del edificio para que los pacientes puedan mejorar la calidad de vida, la autoestima y la dignidad de sus usuarios bajo el acompañamiento de personal especializado del Instituto”, destacó.